
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 10日 第 3409回 例会 

 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. クラブ協議会 

7. 委員会報告 

8. 幹事報告 

9. 出席報告 

10. ニコニコボックス 

11. 連絡事項 

12. 閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

各委員長 

幹事 

 

ボックス委員長 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： ロータリー親睦活動月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

◆ 第 3408 回 6 月 3 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 6/3 のお品書き ★★ 

 

6/17(火) 最終夜例会 

 菊の会合同 

6/20(金) 3RC 親睦ゴルフ大会 

(盛岡南ゴルフクラブ) 

6/24(火) 年度末休会 

6/27(金) ぬくまる食堂フードパントリー 

 

今後の予定 

2025 年 6 月 10 日                                                                   Vol.35 

 

 

■幹事報告 
・2025 年度盛岡いのちの電話自殺予防公開講座の
開催について 

〔社会福祉法人盛岡いのちの電話 理事長 智田文徳〕 
・令和 7 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 
定期総会資料送付と会費納入のお願いについて 
〔花巻市勤労青少年ホーム運営協力会  

会長 藤沼弘文〕 
・花巻防犯協会事務所移転について（お知らせ） 
 令和 7 年度特別会費納入について（お願い） 

〔花巻市防犯協会 副会長 高橋一正〕 
・６月のロータリーレートは１ドル１４４円 

〔ガバナー事務所〕 
 
■出席報告【6 月 3 日第 3408 回】 

31 人中 1 5 人 
  出席率 50.0％ 前回修正 66.6% 
 
■メーキャップ 
・5/28(水)2025-26 年度青少年（長期）来日生に
ついて花巻北高校等打合 
〔佐々木史昭君・上田直輝君・髙橋さくら君〕 

・5/29(木)ぬくまる食堂フードパントリー 
〔藤村弘之君・松田健君・鹿討康弘君 

・橋川秀治君・藤原喜子君〕 
 

白金豚ロース 
生姜焼 

◆慶祝◆ 

会員誕生日  稲田典之君、晴山正基君 

夫人誕生日  鹿討つぐみさん、上田恵さん 

結婚記念日  高橋豊君/洋子さん 

在籍表彰    髙橋典克君 

今年度も終わりに近づいている関係か、バタバタと仕事以外で残業しまくっております。

残すところ藤村年度も 3 週間です。 

長嶋茂雄さんの訃報でニュースは持ちきりです。もう 89 歳だったんだなと驚きました。巨

人の名物監督、我々昭和世代の大選手がまた一人去ったことにとても残念な気持ち

です。 

もうひとつ大きくニュースになっている話題としては米問題です。今までの流れを無視して

実行にうつした小泉米が評価を受けているようです。ただあれだけ並ぶものなのだろう

か、とは感じてしまいます。ニュースに映る、キロ 2,000 円の米を買うために徹夜で並ぶ

方々。本当に困っていて購入する人ももちろんいるのでしょうけれど、話題性にのっかりた

いという人も多いんだろうなと。今出てるのが古古古米。こういう時政治家の人が必ず

試食をするんですね。あたかも自分たちはそこに近い人間ですとアピールをするんです

が、絶対あの人たちはそういう米を食べる人たちじゃないと思いながら見ておりました。ま

た必ずやるのが買った人たちにインタビューして「今日食べてみます」と言っている映像。

自宅に訪問して実際に食べているところとかですね。「いつも食べている米よりちょっと固

い感じがするけどそれなりに美味しいです」って言っている。ただ映っている炊飯器、うちの

奥さんが言うには 10 万円以上する炊飯器だそうで、じゃあそれは炊飯器がいいおかげ

なんじゃないかと思ったりもするんですけれどもそういう時代でございます。議員たちは古

古古米でも味がそんなに変わらずいられる日本の技術は素晴らしいものだなと気をして

いましたけれども果たしてどうなのでしょうか。そして今度は買い控えが出ているようです。

次 2000 円の米が出るまでを待とうという人たちも結構出ている。ある専門家の人は、

それぞれが食べたいお米を普通に食べていれば普通に流通していくんじゃないかと言って

いました。子育て世帯でいっぱい食べさせなきゃないところは安めの米でも子どもたちにい

っぱい食べさせて、年を取ってきたらそんなに量はいらないわけですからいいお米を少しず

つ食べて、なんてそういう気がしているところでございます。本当にやったらやった、やらね

ばやなね、やったら文句、常に足の引っ張り合い。これからの政治を目指す方々、なんと

かしていただきたいなっていうそういう気がする今日この頃でございます。 

 



 
 
 
 
 
                                                                                    

◆  ニコニコボックス ◆ 
 

 

◆クラブ協議会-年間事業報告◆ 

【藤村弘之君】６月理事会、例会とありがとうござい

ました。決算がきびしい感がありますが、終えることを

願っています。ニコニコ、あと少しですよ。よろしくお願い

いたします。 

【松田健君】幹事も今月のみとなってしまいましたが、

まだまだやり残した事がたくさんあります。皆様の協力

をいただきながら進めていきますので宜しくお願いしま

す。 

【阿部一郎君】今年度最後の月間となりました。藤

村会長は、終わると思いウキウキしている様です。自

分は、次年度に向けて憂うつな気分になっています。

無事引き継ぎ出来る事を祈っています。 

【藤田勝敏君】会場監督もあと 2 回となりました。ほ

っとしてます。一年間、皆様、ご協力ありがとうござい

ました。 

【三田望君】藤村会長、松田幹事、あと 2 回ごくろう

様でした。記念すべき 70 周年の会長、幹事さん記

憶に残ります。年度内欠席でしたので一足お先にお

祝い申し上げます。 

【髙橋豊君】5.6 月は、総会や会合が多くなり今週

は連日連夜です。健康管理に留意して乗りきりたい

と思います。今日は、所用の為、早退させて頂きま

す。 

【上田穣君】上田恵（めぐみ）ちゃんの誕生祝をあり

がとうございます。必ず本日中に渡すつもりです。ちな

みに夫である直輝の車のナンバーは「618」です。6

月 18 日が恵ちゃんの誕生日です。 

【佐々木史昭君】2520 地区の長期インバウンド生

の最後の思い出づくりとして、山形、福島、岩手、宮

城の多地区合同で、生徒とロータリアン合計 10 名

で、全国青少年交換青森会議に合わせて、北海道

旅行を 5 泊 6 日で、引率して参ります。今日は、今

年度の決算が厳しめのようですので、多目にニコニコ

ボックスします。 

【立花徳久君】私達が三角ベースをやっていた頃のヒ

ーロー長嶋茂雄さんが亡くなった。なんか、人生のす

べてが思い出になっちゃうのかな？ 

【吉田和洋君】先週末、大阪のメーカーの周年で大

阪へ行き、大阪関西万博をちらっとだけ見学してきま

した。ほとんどのパビリオンが混んでいて事前予約もし

ていないので入れず、メーカーの館と大屋根リングの

1/3 とガンダムだけ見ました。虫には注意が必要で

す。藤村会長、松田幹事あと少し、さびしいとは思い

ますが、よろしくお願いします。 

【橋川秀治君】遂に藤村年度も最終月、深刻な話

も笑顔で話しされる藤村会長、あともう少し、楽しん

で下さい。 

職業大委員長-橋川秀治君 

活動として、マーマフーズさんの工場見学に伺わせていただき 

ました。 

友好クラブ委員会-橋川秀治君 

70 周年記念式典には平塚ロータリークラブから 15 名の方が

来てくださり、また友好クラブ締結 40 周年記念には花巻ロー

タリーから 6 名行かせていただきました。ほんとうにありがたい友

好クラブだなと感じております。 

国際奉仕大委員長-三田望君 

高校生の長期・短期留学生の活動が大きなところとなりま

す。推薦状を書いていただいたり、先方とやり取りしていただい

たり委員の皆様には大変お世話になりました。 

プログラム委員会・現場監督-藤田勝敏君 

70 周年記念式典の司会と会長監督は、大変緊張しましたが

いい勉強をさせていただきました。 

プログラム委員長の方は、例会を毎週から月 3 回に変更致し

ました。ゲストスピーチの招聘が少なくて大変反省しております

が、一方、奨学生だったりいろんな高校生の皆さんが来てくれ

て、非常に良かったなと思っております。 

メディア戦略委員会-藤原喜子君 

主な活動内容がロータリーの友などの愛読促進、外部への情

報発信になります。次年度も同じお役目をいただいているの

で、さらに皆さんに発信していけるように頑張りたいと思います。 

 
クラブ会報委員会-藤原喜子君(委員長代理) 

例会の録音並びに撮影を引き続き続けてまいります。 

社会奉仕委員会-浅沼幸二君 

ぬくまるフードパントリーへの支援、地域内の各種奉仕活動へ

の参加を呼びかけ、地域社会とのつながりを深めたいと思いま

す。フードパントリーの方は休むことなく続いておりますし、各種

奉仕活動の一環として、バレーボール大会もずっと続いており

ます。これが長く続けられるように皆さんのご協力をよろしくお願

いいたします。 

ロータリー財団委員会-谷村繁君 

花巻ロータリークラブ創立 70 周年寄付 142 万 1000 円

(内訳 会員 27 名、 法人 2 社、個人 1 名) 会員全員分

31 名分として 15 万 4560 円。ポリオ撲滅チャリティーゴルフ 

参加者分 3 名として 7,899 円。菊の会 1 名のポール・ハリ

ス・フェロー寄付 1000 ドル。 

その結果今年度の合計は 11,814 ドルでした。1 ドル 140

円換算で、昨年度の比較しますと昨年約 7 倍です。会員、

法人、個人、各位のご協力に感謝申し上げます。 

米山奨学会-上田穣君 

2 年続けてこの役職を務めさせていただきました。今年度で

花巻ロータリークラブ卒業になります。ありがとうございました。 

花巻 RC 奨学生委員会-佐藤良介君 

規定にのっとりまして、花巻北高校から推薦いただきました 3

名に月額 1 万円、年額 12 万円の奨学金を支給いたしまし

た。3/25 に報告会ということで生徒さんに例会に来ていただ

きそれぞれ報告をしていただいたところであります。また 5 月に

は新しい奨学生の方への交付式を行っております。ぜひ今後

の活躍を期待したいと思っております。 


